



PORTADA DE HOY



CULTURA - LUNES, 29 DE SEPTIEMBRE DE 2008

■ UNIVERSIDAD

ACTUALIDAD
POLITICA
SUCESOS
ECONOMIA
SOCIEDAD
CULTURA
MELILLA
DEPORTES
OPINION
ARCHIVO
ESPECIALES



MABEL DEU. ARCHIVO.

Deu insta a Universidades a apoyar el campus ya que su proyecto es "claro"

La consejera de Educación rechaza las dudas manifestadas por el Ministerio de Innovación y recuerda que el borrador "especifica" las obligaciones de cada parte

CEUTA
David F. Pascual
ceuta@elpueblodeceuta.es

La consejera de Educación, Mabel Deu, instó ayer al Ministerio de Innovación y a la Secretaría de Estado de Universidades a apoyar el campus.

Ante las dudas manifestadas desde el Ministerio de Innovación respecto del proyecto Deu se mostró tajante: "El documento es claro y especifica las obligaciones de cada parte". Así, [la UGR](#) correría con los gastos de mantenimiento, la Ciudad pagaría un canon y el Ministerio asumiría los gastos derivados de las enseñanzas y del profesorado.

La consejera de Educación, Cultura y Mujer, Mabel Deu, rechazó ayer las dudas levantadas desde el Ministerio de Innovación y Ciencia respecto del proyecto de campus universitario para Ceuta que obra en poder del gobierno desde hace tres años. "El documento es totalmente claro en todos sus aspectos. No entendemos que haya lugar a dudas", declaró.

Desde la Secretaría de Estado de Universidades hablaron de una serie de "lagunas" encontradas al proyecto de campus ceutí. La titularidad del suelo del campus es uno de los interrogantes existentes para el Ministerio como también lo son las entidades que van a correr con los gastos de mantenimiento de la instalación, de funcionamiento y del personal.

"El suelo es de Defensa por que es un acuartelamiento militar y el Ministerio lo sabe", espetó Deu para señalar a renglón seguido que ambas partes tienen la obligación de ponerse de acuerdo para firmar un convenio a tres bandas con la Ciudad Autónoma.

Deu instó a la titular del Ministerio de Innovación y Ciencia, responsable de Universidades, Cristina Garmendia, a comprometerse con el campus para Ceuta. Al mismo tiempo recordó que es labor de los dos ministerios del Gobierno el resolver la cuestión relativa a la propiedad del suelo.

Mientras, para el resto de interrogantes lanzadas por la Administración central tampoco existe ningún misterio. "El convenio es específicamente aclaratorio", apuntó. Así, según la consejera de Educación, Cultura y Mujer, la [Universidad de Granada](#) (UGR) debería asumir los costes de mantenimiento de la instalación, mientras que la Ciudad afrontaría el pago de un canon anual y el Ministerio de Innovación, responsable de Universidades, correría con los gastos derivados de las enseñanzas que se impartan y del profesorado. La UNED también tendría que afrontar su parte.

Mientras el Ministerio deshoja la margarita, aquí en Ceuta, la Ciudad Autónoma prepara el pliego de condiciones para sacar a concurso las obras para la rehabilitación del acuartelamiento 54. Si no se cuenta con la autorización estatal la instalación se dedicaría a otros usos culturales.



IMPRIMIR



VOLVER